

DIA DEL LIBRO INFANTIL

Comprometidos por el desarrollo humano



Colegio Lenka Franulic, Ñuñoa.

Edición Abril 2024

Diagramación: Francisco Solar

Fotografías: Nataly González

Coordinación Lenkino: Departamento de Artes Visuales y Convivencia Escolar.

Día mundial del síndrome de Down



El 21 de marzo se conmemora el Día Mundial del Síndrome de Down. Esta fecha fue designada por la Asamblea General en diciembre de 2011 para generar conciencia pública sobre esta cuestión y recordar la dignidad inherente, la valía y las valiosas contribuciones de las personas con discapacidad intelectual como promotores del bienestar y la diversidad en sus comunidades. Además, es una oportunidad para resaltar la importancia de su autonomía e independencia individual, especialmente la libertad de tomar sus propias decisiones.

En este contexto, el Colegio Lenka Franulic se une a la celebración del Día Mundial del Síndrome de Down, reconociendo y valorando la diversidad y las capacidades de todos nuestros estudiantes, incluidos aquellos con síndrome de Down. Como comunidad educativa, nos comprometemos a promover un ambiente inclusivo donde cada individuo pueda desarrollarse plenamente y alcanzar su máximo potencial.

Durante este día especial, queremos destacar la importancia de brindar apoyo y oportunidades a las personas con síndrome de Down para que puedan participar activamente en la sociedad y contribuir de manera significativa. Celebramos la diversidad y la riqueza que cada persona aporta a nuestra comunidad escolar.



Celebración día del Libro Infantil



El Colegio Lenka Franulic se viste de colores y letras para celebrar el Día del Libro Infantil, una fecha especial dedicada a fomentar la lectura y el amor por los libros entre nuestros estudiantes más pequeños. Este día, que se conmemora el 2 de abril, es una oportunidad para recordar la importancia de la literatura en el desarrollo de los niños y niñas.



Durante esta jornada especial, nuestros alumnos y alumnas participaron en diversas actividades relacionadas con la lectura y la creatividad. Desde cuentacuentos y lecturas en voz alta hasta talleres de creación de cuentos y poesías, los estudiantes se sumergieron en un mundo de imaginación y aprendizaje a través de las páginas de los libros.

En el Colegio Lenka Franulic, creemos en el poder transformador de la lectura en la vida de nuestros estudiantes. El Día del Libro Infantil es una oportunidad para inspirar en ellos el amor por la lectura desde una edad temprana.



La biblioteca del colegio contiene un espacio lleno de libros infantiles cuidadosamente seleccionados para despertar la curiosidad y el gusto por la lectura en los más pequeños. Los estudiantes podrán disfrutar de este espacio dedicado a la imaginación y el conocimiento, donde podrán explorar nuevas historias y aventuras.

La lectura es una puerta hacia el mundo del conocimiento y la creatividad. Queremos ofrecer a nuestros estudiantes un lugar acogedor y estimulante donde puedan descubrir el maravilloso mundo de los libros.

El Día del Libro Infantil en el Colegio Lenka Franulic no solo es una celebración, sino también un compromiso con la educación y el desarrollo integral de nuestros estudiantes. A través de la lectura, cultivamos la imaginación, el pensamiento crítico y el amor por el aprendizaje en cada uno de ellos.

En este día especial, extendemos una invitación a toda la comunidad educativa a seguir fomentando la lectura en nuestros niños y niñas, pues en cada página de un libro se esconde un mundo por descubrir.



Sello Educativo

Ambiente de altas Expectativas



*Liceo Lenka Franulic, Ñuñoa.
"Comprometidos por el desarrollo humano"*

Conmemoración del Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo

El 2 de abril se celebra en todo el mundo el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, una fecha que busca sensibilizar a la sociedad sobre este trastorno y promover la inclusión y el entendimiento hacia las personas con autismo. En el Colegio Lenka Franulic, nos unimos a esta importante conmemoración, reconociendo la diversidad y las capacidades de todos nuestros estudiantes, incluidos aquellos que viven con autismo.

El autismo es un trastorno del neurodesarrollo que afecta la comunicación, la interacción social y el comportamiento de quienes lo padecen. Sin embargo, es fundamental comprender que cada persona con autismo es única, con habilidades y talentos especiales que enriquecen nuestra comunidad escolar.

Desde el Colegio Lenka Franulic, nos comprometemos a seguir promoviendo la concienciación sobre el autismo, tanto dentro como fuera de nuestras aulas. Trabajamos continuamente para mejorar nuestras prácticas educativas y ofrecer un ambiente de aprendizaje inclusivo para todos.

En este Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, extendemos un mensaje de apoyo y solidaridad a todas las personas y familias que viven con esta condición. Juntos, construyamos un mundo donde la diversidad sea celebrada y donde cada individuo tenga la oportunidad de florecer.